Un regalo para el Santo Padre

Con la participación del Nuncio Apostólico, Monseñor Aldo Cavalli, y la presencia del Vicario Episcopal para la Familia del Arzobispado de Santiago, Padre Marcos Burzawa, se presentó el libro La Familia, clave para el desarrollo, en el Aula Magna del Edificio Biblioteca, de la Universidad de los Andes.

18/10/2007

Numerosas familias asistieron al acto de lanzamiento, que fue convocado por la Asociación Familia Viva –que agrupa a los ex alumnos del Instituto de Ciencias de la Familia, de la Universidad de los Andes–, la Fundación Hacer Familia y la Municipalidad de las Condes.

El libro *La Familia, clave para el desarrollo*, como afirma su editora, María Isabel Armendáriz, profesora de la Escuela de Enfermería de la Universidad de los Andes, "es un regalo para el Santo Padre Benedicto XVI, porque se hace eco de lo que Su Santidad nos transmitió en el V° Encuentro Mundial de las Familias, en Valencia, España, y que se concretó en el III Congreso de Orientación Familiar realizado en Santiago de Chile".

El Nuncio Apostólico, Monseñor Cavalli, agradeció este obsequio al Papa, y recordó que Dios quiere que la familia se funde en el sacramento del matrimonio, explicando que este vínculo indisoluble entre un hombre y una mujer debe inspirarse e imitar la unión de Jesucristo con la Iglesia.

El volumen recoge diferentes enfoques sobre la familia: sociológico, antropológico y jurídico, de los profesores Eugenio Cáceres, Antonio Amado y María Sara Rodríguez. Los educadores Diego Ibáñez y Mila Ferrada hablan del "acompañamiento del adolescente en la conquista de la madurez" y del "enfoque educativo de la familia en la Pintana", respectivamente. El periodista José Miguel Armendáriz enseña a "convertir los medios en aliados de la familia" y el ingeniero comercial Juan Pablo Correa propone un "medio de comunicación formativo."

En la introducción, se da una breve sinopsis del Encuentro en Valencia, donde el Papa enfatizó ante miles de participantes venidos de todo el mundo, "el don divino de la familia fundada en el matrimonio y su papel central como colaboradora en la transmisión de la fe".

Entre las conclusiones del Congreso celebrado en Santiago a raíz del Encuentro de Valencia, el libro destaca:

- 1. La urgencia de una decidida defensa de la familia cimentada en el matrimonio de un hombre con una mujer.
- 2. El reconocimiento de la familia como lugar por excelencia para vivir y transmitir la Fe.
- 3. La acogida, con los brazos abiertos, a las familias con problemas, animándolas a considerarlos como una fuente de unidad y fortalecimiento familiar; ayudándolas a sanar lo patológico y

apoyándolas en la comprensión de la verdadera dimensión de la sexualidad.

4. La necesidad de subrayar que el objeto de las leyes debe ser el bien integral del hombre, la respuesta a sus necesidades y aspiraciones.

La edición de *La Familia, clave para el desarrollo* incluye, además, el regalo de un hijo, Jorge Rojas Goldsack, a su padre: diez ilustraciones que testimonian la transmisión familiar de la fe, y la *Carta de los Derechos de la Familia*, de la Santa Sede, que se repartió a los peregrinos en Valencia.

Durante la ceremonia de presentación, Diego Ibáñez dio una conferencia sobre la familia, como institución insuperable para valorar la existencia de cada persona y permitir su desarrollo y perfeccionamiento.

Al término del acto irrumpió una tuna universitaria que revivió con sus canciones el ambiente de hace un año en Valencia. La editora del libro, María Isabel Armendáriz, alentó a los presentes a pensar en sumarse al próximo Encuentro Mundial de las Familias, que tendrá lugar el 2009 en México.

Escuche los dos mensajes de la Red de Radios Católicas ARCA en la Semana de la Familia:

Audio 1

Audio 2

pdf | Documento generado automáticamente desde <u>https://opusdei.org/es-cl/article/un-regalo-para-el-santo-padre/</u> (12/12/2025)